



Conditions d'accueil des spectacles

L'étincelle, salle de spectacles de l'association de la maison du quartier de la Jonction, a principalement pour vocation d'accueillir les créations de jeunes compagnies locales ou régionales à travers un programme qui touche à des domaines artistiques variés, notamment le théâtre, la danse, les contes, la musique ainsi que les spectacles pour le jeune public.

Sa jauge est d'environ 90 places et elle est équipée d'un fond de matériel lumières et son dont le détail se trouve dans l'inventaire qui figure sur le site internet de la maison du quartier.

L'association de la MQJ met gratuitement la salle à disposition des artistes, ainsi que le matériel technique. Elle met également à disposition 4h de travail des techniciens responsables de l'étincelle pour l'accueil et le soutien à l'installation des troupes.

Nous gérons également, si les compagnies le souhaitent, les réservations. Quoi qu'il en soit, l'intégralité des recettes revient aux troupes.

Chaque année nous faisons la demande au département de la cohésion sociale de la ville de Genève d'une subvention que nous redistribuons entièrement aux troupes que nous avons choisi d'accueillir, à raison d'environ 2000.- CHF par troupe.

Toutefois, la programmation se fait sur une saison qui va de septembre à juin et cette subvention, qui reste une subvention ponctuelle, est versée sur l'année civile. Bien que la ville soutienne les artistes par notre entremise depuis de très nombreuses années, nous ne pouvons pas nous engager au-delà de l'année en cours, ce qui est un peu compliqué pour les troupes qui jouent sur la fin de saison (c-à-d. janvier/juin). Cette information nous est habituellement communiquée fin février pour l'année en cours.